

Monsieur le Président de l'ATMIR

Marseille, le 21 avril 2023

Monsieur le Président de l'ATMIR,

Cher Docteur Frayssinet.

Je viens par ce petit mot vous remercier pour l'aide et le soutien que vous apportez à notre association France Rein PACA et par la même pour les moyens que vous nous accordez pour être toujours plus près de nos adhérents et répondre ainsi du mieux possible à leurs attentes et à leurs besoins

En 2022 vous nous avez accordé une subvention qui nous a permis de renouveler notre matériel informatique devenu obsolète par la force du temps et le manque de moyens.

Nous avons mis à profit votre aide pour installer 2 postes informatiques en réseau et faire l'acquisition de logiciels permettant le traitement bureautique mais également la comptabilité et la gestion des adhérents. La crise sanitaire ayant montré la possibilité de travailler à distance malgré le confinement nous avons équipé notre matériel des outils nécessaires pour ce travail à distance et ainsi économiser beaucoup de déplacements.

Au nom du Conseil d'administration et en mon nom personnel je tiens à vous remercier pour votre précieuse aide.

En 2022 nous avons également signé une charte de partenariat pour venir en aide aux patients qui rencontreraient des difficultés d'installation pour bénéficier de la dialyse à domicile. Bien que l'information ait été faite auprès des responsables d'établissements et des représentants des usagers dans les CDU, force est de constater que nous n'avons à ce jour encore reçu aucune sollicitation. Nous avons donc décidé de nous adresser à nouveau à l'ensemble des centres de dialyse et des représentants des usagers dans ces structures afin de contribuer au développement de la dialyse à domicile.

Pour 2023 nous souhaitons poursuivre le renouvellement informatique par l'achat de 2 ordinateurs portables, et engager des actions d'amélioration de notre visibilité auprès des patients insuffisants rénaux, mais également du grand public, notamment lors des manifestations et des actions que nous organisons que ce soit pour sensibiliser et informer sur les maladies rénales mais encore sur le traitement de celles-ci par la dialyse ou la transplantation.

Aussi nous envisageons de travailler la communication et la visibilité de celles et ceux qui conduisent les actions ; en clair nous nous proposons de doter chacun de nos bénévoles (une dizaine) d'une tenue « image de marque » aux couleurs de France rein (Teeshirt, casquette, sweatshirt). Nous envisageons également de les doter d'outil de communication tel affiches, banderolle, rollup, etc. et éventuellement des goodies.

Fort de ces projets nous nous permettons de vous solliciter pour une nouvelle subvention pour l'année 2023.

Merci encore pour votre aide et soutien et dans l'attente recevez, cher Docteur FRAYSSINET, mes meilleures salutations.

Michel COULOMB



Président France Rein PACA & Corse